

利用者さまの声

入院患者だけでもせめてWi-Fiが欲しいです。
まだ年配者にはフリープランにしていない人が多いです。
ご検討をお願いいたします。

お答えいたします

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
利用者向けのWi-Fiについてはセキュリティ確保など院内環境が整っていないため、今のところ導入の予定はございません。
なお、個人のWi-Fiルーター等の持ち込みに関しては制限を設けておりません。
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

総合企画室

輪島の地震の際、災害に遭って薬が切れて飲めない人がいたと思う。希望をする人には何かあった時のために、1ヵ月分位余裕を持って処方してくれたらいい。

血液検査も、患者が気になるところは科にこだわらずに『これは出来ない』と言わず検査をしてくれたら、癌だって早期に発見ができて治る。自覚症状が出てからでは沈黙の臓器だと、手遅れになってしまう。

お答えいたします

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
薬の処方に関しては、「保険医療機関及び保険医療費担当規則」の中に「投薬量は、予見することができる必要期間に従ったものでなければならない。その場合においては当該厚生労働大臣が定める内服薬及び外用薬ごとに1回14日分、30日分、90日分を限度とする」とあり、余裕をもって処方することができません。また、検査等も同規約の中に「各種検査は、診療上必要があると認められる場合に行う」とあり、必要以上の検査を健康保険で実施することはできません。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

外来医事課

